



Finntrop steht Kopf bei atemberaubenden Rhönrad-Vorführungen

Für ein Wochenende wurde Finntrop zum Mittelpunkt der Rhönrad-Welt. Die internationale Klasse hatte sich einge-

funden, um sich beim World-Teamcup zu messen. Bereits am Samstag bei der Gala hatten die Aktiven die bis auf den

letzten Platz vollbesetzte Halle mit ihren Vorführungen begeistert. Was das Ganze noch abrundete, war, dass die Ge-

meinde Finntrop ein großartiger Gastgeber für die teils aus Japan angereisten Rhönrad-Turner war. Unser Bild zeigt

den esv Finntrop mit einer Wildwest-Show.

Seite 4
und Regionalsport
Foto: bsg